



今、ここ

めざす子どもの姿 ~ やさしく かしこく たくましく ~
「合言葉」 わたしが主人公 一人一人が主人公
ーわたしがわたしをつくる。わたしの学校をつくるー

令和5年10月11日 第6号
銭座小学校 校長 丸山朋子

10月

「涼しさ」というごちそうをいただいて…。

「涼しいですね」「肌寒いくらいですね」

肌を感じる空気の冷たさにあわせて、発する言葉も「秋らしく」変化してきました。

今秋は、4年ぶりにおくんちも開催され、多くの方がお祭りの楽しさを味わいました。

そして、学校でも、それぞれの学年が、充実の秋と言われるのにふさわしい様々な学習活動を展開しています。

◇ 旅の持ち味を満喫。6年生修学旅行

9月21日、22日。6年生18人が修学旅行に行きました。今年の旅の持ち味はズバリ「よく学び・よく遊ぶ」「しっかり学ぶ1日め。思いっきり遊ぶ2日め」どちらも普段できない学習内容です。

最初の見学地はかって東洋一と言われた旧陸軍太刀洗飛行場跡地に立つ太刀洗平和記念館。特攻隊の中継基地として多くの隊員の出撃を見送った場所でした。読み語りの方が語ってくださった、当時の特攻隊員の話が心に響きました。

熊本県阿蘇では、地震の被害を受けた建物を見ながら、説明を聞きました。火山博物館では、火山の成り方を学びました。説明して下さる施設の方の質問にも積極的に答えていました。

楽しみにしていたホテルでの時間。「自由と自分勝手」の判断はできたでしょうか。

2日め。待望のグリーンランド。各班の計画で班別行動をしました。傘をさすことなく、自由に移動することができ、天気にも感謝しました。



2023.9.21 思い出の1枚

バスの中では、各班で計画していたレクリエーションで楽しみました。子どもたちの言葉の一つ一つで「いい空気」が作られるのを感じました。「こんな風に皆で話しながら楽しいことを計画したり、解決したい問題をクリアしたりして、さらに素敵な学級を作ってくれること」に期待した時間でした。

楽しく充実した2日間、事前の準備から終始支えてくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。また、2日間の旅でお世話・ご指導くださった皆様にも心から感謝申し上げます。

○目標達成のために必要な生活習慣とは?!

朝起きたところからスタートする、歯を磨いて、顔を洗って…などの行動は、毎日繰り返すうちに、その人の生活習慣になっていきます。

今度の学校保健委員会は、生活習慣が、その人の目標達成に大きく影響しているという、子どもたちへの日々の関わりに直結しているお話を聞くチャンスです。講師としてお越しくださるのは、

KARADA KONDITIONING「THANKS」

代表 杉野伸治 さんです。

みなさんと一緒にお話を聞かせていただけることを楽しみにしています。ご多用のこととは思いますが、スケジュールを調整していただき、ご参加いただければと思います。

11月16日15時30分から。場所は本校体育館です。学校保健委員会事務局からご案内も配布されていますのでご覧ください。

○6年生をリーダーに、縦割り掃除。

本年度も縦割り班で「縦割り掃除」がスタートしました。リーダーはもちろん6年生。各班で担当する場所の分担も6年生が伝えました。

学校の掃除では定番の道具、ほうきやぞうきんも、日常では使う場面が少なくなりました。最初は、器用に使うことが難しいかもしれませんが、日々の取組で身につけてほしい作業ですね。ご家庭でのお手伝いでも、ぜひチャレンジさせてください。

○力強いエール!「小体会出場選手を励ます会」

5年生が中心となって行われたこの会。1年生から5年生までの声が一つになり、エネルギーに満ちたエールが6年生に届きました。感謝、決意を堂々と述べた6年生の姿も立派でした。



森のくまさんをアレンジした、心のこもったエール